
RIUNIONE DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE NR. 78 

Richiamata la massima n. 187 con la quale il Notariato di Milano ha ritenuto possibile lo svolgimento delle 

assemblee e dei CDA in audio o videoconferenza, anche nel caso in cui lo statuto sociale non lo prevedeva, 

a seguito del Dpcm 08/03/2020 che incentiva l'utilizzo dei collegamenti da remoto per lo svolgimento delle 
riunioni,  l’anno 2021, il giorno 18 marzo alle ore 16:00, i componenti del Consiglio d’Amministrazione si 

sono riuniti per discutere il seguente ordine del giorno  tenuto in videoconferenza attraverso l'applicativo 

denominato “Zoom”: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Riparto fondi di transizione GAL; 

3. Avanzamento istruttorie; 

4. Trasformazione contratto lavoro Rinaldi Fabrizio; 

5. Varie ed eventuali. 

 

All’appello risultano: 

Borlini Alex    - Presidente   presente 

Bettoli Luigi    - Vicepresidente  presente 

Belotti Carlo    - Consigliere   presente 

Baronchelli Cinzia   - Consigliere    presente 

Cuni Serena    - Consigliere   presente 

 

Presente il Revisore dei conti dr.ssa Giuseppina Selogni. 

 

Assume la presidenza della riunione il Presidente del Consiglio di Amministrazione Alex Borlini, il quale, con 

la preventiva unanime approvazione dei Consiglieri presenti, chiama a svolgere le funzioni di Segretario Carlo 

Belotti, che accetta. 

Il Presidente, accertata la regolare convocazione dei Consiglieri, comunica ai presenti la validità della seduta, 

essendo presente la maggioranza statutaria degli amministratori. 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

data lettura del verbale Cda nr. 77 del 23/02/2021 il Consiglio di Amministrazione a voti unanimi favorevoli 

dei presenti 

delibera 

l'approvazione del Verbale del Consiglio di Amministrazione nr. 77 del 23/02/2021. 

 

2. Riparto fondi di transizione GAL 



Il presidente illustra al CdA i contatti avuti con i GAL di Bergamo, della Valtellina e di Brescia per formulare a 
regione una proposta in linea con le necessità dei territori montani. 

Il direttore illustra brevemente la proposta ad oggi condivisa con i Gal sopramenzionati. Il CdA concorda con 
gli elementi valutativi posti in evidenza ad oggi e approva la presentazione a Regione della proposta 

 

3. Avanzamento istruttorie 

Il direttore evidenzia come le numerose domande pervenute necessitino di varie integrazioni e che il carico di 

lavoro è notevole per gli istruttori e per gli uffici. Anticipa che probabilmente ci sarà la necessità di prorogare 
i termini istruttori, garantendo comunque l’approvazione delle graduatorie entro il 30 giugno pv. 

 

4. Trasformazione contratto lavoro Rinaldi Fabrizio 

Visto che in data 31/03/2021 è in scadenza il contratto di lavoro a tempo determinato di Rinaldi Fabrizio; 
 
Visto il perdurare dell’attività di animazione relativa al PSL 2014 – 2020 Gal Valle Seriana e Dei Laghi 
Bergamaschi; 
 
a voti unanimi favorevoli dei presenti il Consiglio di Amministrazione  

approva 

la trasformazione del contratto di lavoro di Rinaldi Fabrizio a tempo indeterminato. 

 

5. Varie ed eventuali 

Nessuna. 

 

Non essendovi altro da deliberare la seduta è tolta alle ore 17:30. 

 

   Il Segretario                                                                 Il Presidente 

F.TO Carlo Belotti                                                        F.TO Alex Borlini 

 

……………………………      ………………………………….. 


